
令和２年度

第１回魚津市スポーツ推進審議会 会議録

開催日：令和２年９月28日（月）

時 間：18時30分～19時 30分

出席委員８名（石川、河崎（新）、木下、宮川、宮口（新）、谷山（新）、八倉巻、下村）

欠席委員２名（小笠原、荒川）

事務局 ５名（畠山教育長、政二課長、高森係長、石坂主査、岡本スポーツ派遣主事）

・役員改選により委員委嘱を実施。

併せて、副会長：河崎忠行氏を選任。

次 第

○挨拶 畠山教育長

○協議事項

１ スポーツ施策等に対する意見について

主な意見

委員） 今すぐ意見や質問が出ないようなので、別紙「スポーツ施策やその活動・取組みに対するご

意見記入用紙」に記載の上、スポーツ係に提出することとする。

２ 学校等の体育施設の有料化について

主な意見

委員） 先ほど同様、後で意見等があれば、意見記入用紙に記載をお願いします。

３ 室内温水プールの整備について

主な意見

委員） 新プールをありそ周辺に整備することを想定されているが、ありそドームの敷地内に整備す

ると駐車場が狭くなる心配がある。



市） 想定の話であるが、浄化センターを駐車場として活用することも検討できる。

学校プールに関しては、老朽化が進み、改修時期に来ている。改修費用や授業の今後を考え

ると学校プールを廃止して、新プールに統合し、そこで学校プール授業を行っていくことも

必要であると考えている。

ありそドーム周辺に新プールを整備することで、スポーツ施設の機能集約と会議室等の利活

用を図ることも可能となる。

委員） スポ少の活動時間が夜間開放時間に食い込んでいる場合がある。施設利用が有料化となった

場合、利用時間が少なくなり不利益が生じる。

市） 活動時間を守って頂くように働きかけていきたい。理解を得れるよう説明したい。ルールを

守ることも大切であると考える。

市） 夜間開放の時間設定をしっかり設定したい。現小中学校の体育館と旧小学校体育館の運用に

違いがある（現学校施設の利用は学校、旧小学校施設はスポーツ係が管理）ので、円滑に運

用できるよう取り組みたい。

委員） しっかりと区別しつつ、管理をお願いします。

市） PFIについて説明。

４ その他

主な意見

市） 次回の開催は、令和３年３月下旬を予定している。令和３年年度の事業説明や、新プール整

備や体育施設の利用に関する説明が主となる予定。

市） たくさんの説明を短時間で行いましたので、会長の話もありましたとおり、意見記入用紙の

記入をお願いします。なお、この意見については、取りまとめた上、教育委員会議で報告す

ることになっていますので、ご提出の方、よろしくお願いします。

（閉 会）


